



Fédération Algérienne de Football

FAF

M. Walid Sadi

Président

Alger

Le Caire, le 9 novembre 2024

Mon cher frère Walid

C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris le décès de Rachid Mekhloufi, ancien président de la Fédération algérienne de football.

Monsieur Mekhloufi a consacré sa vie au développement du football en Algérie et sur le continent africain, en tant que dirigeant, entraîneur et joueur.

Je vous prie de bien vouloir transmettre mes condoléances personnelles et celles de la CAF à sa famille, ses amis, ses collègues et à la Fédération Algérienne de Football.

Puisse Allah consoler et reconforter sa famille, vous-même, ses amis et collègues ainsi que la Fédération Algérienne de Football.

La CAF est avec vous en cette période triste et douloureuse.

CONFEDERATION AFRICAINE DE FOOTBALL

Patrice Motsepe

Dr Patrice Motsepe

Président